

ハワイ研修旅行

大手前中・高等学校 高校教頭 福島 哲也

2024年度の修了式を終えた春休み期間に、高校1,2年生の希望者を対象とした「ハワイ研修旅行」を実施しました。この研修は、今回が第1回目の実施となり、13名の生徒が参加しました。この研修は、3月23日(日)から3月30日(日)の8日間で実施され、本校と提携を結んでいるKapi 'olani Community Collegeでハワイの文化や歴史に関する講義を受けたり、パールハーバーの戦艦ミズーリ記念館を訪れ、第二次世界大戦についてこれまでとは異なる視点で戦争について学ぶことができました。

ハワイ研修旅行では、Mililani High School(ミレラニ高校)とFarrington High School(ファーリントン高校)とそれぞれ一日ずつ交流しました。学校交流に向けて、生徒たちは英語でのコミュニケーションの練習を重ねてきました。参加した生徒たちは、相手が英語で言っていることを想像していた以上に聞き取ることができ、自分の意見や気持ちを英語で伝えることができたという経験を通して、大きな自信を得ることができました。この成果を得ることができたのは、生徒たちの練習の成果だけではなく、ミレラニ高校とファーリントン高校の先生方や生徒の皆さんとの心温まるおもてなしと心遣いがあったからこそです。ハワイでの素晴らしい出会いと経験をこれから学校生活にいかしてくれることを期待しています。



吹奏楽部 スプリングコンサート2025開催!

吹奏楽部顧問 佐藤 和宏

本校吹奏楽部は3月28日(木)、東大阪市文化創造館大ホールにおいて、スプリングコンサート2025を開催いたしました。

おかげ様で、会場満席の中、第1部ではクラシックステージと、OB合同ステージをお届けし、約40名の卒業生とともに演奏することができました。また、第2部ではポップスステージをお届けし、今年も大好評のうちに終えることが出来ました。

今回は予定していた司会者が直前に体調不良により出演できなくなり、急遽追手門学院小学校卒業生の松田真理子さんに代役をお願いいたしました。明るく素晴らしい司会で、コンサートに華を添えていただくことができました。この場をお借りし、お礼申し上げます。開催にあたり、ご協力、ご尽力くださいました皆さま方、また当日ご多忙中にも関わらずご来場くださいました皆さま方に、心よりお礼申し上げます。これからも、皆様に応援していただけるクラブを目指し、精進してまいります。ありがとうございました。

